
Im Sommer 2020 gab es einen massiven Befall mit Raupen des Schwammspinners im 
Südosten der Stadt. In einer früheren Anfrage dazu (VII/2020/01942) wurde mitgeteilt, dass eine 
Bekämpfung durch das Abkratzen der Gelege geprüft werde. Auch ein Befall in der Dölauer 
Heide wurde bestätigt. 
 
Wir fragen: 
 

1. Welche konkreten Maßnahmen wurden bisher geprüft und zu welchem Ergebnis ist die 
Prüfung gelangt? 

2. Welche Maßnahmen sind aktuell zur Bekämpfung des Befalls geplant und wann sollen 
diese durchgeführt werden? 

3. Wie sieht die aktuelle Befallssituation in der Dölauer Heide aus? Welche Maßnahmen 
sind dort zur Bekämpfung des Schwammspinners vorgesehen? 

 
gez. Dr. Inés Brock    gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende    Fraktionsvorsitzende 


